



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 13ème législature

OSCE

Question écrite n° 94034

### Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes, sur la communication de l'activité régulière de l'OSCE. En effet, cette structure internationale qui a pour but de contrôler les élections et de surveiller le processus démocratique n'est pas ou peu connue. Pourtant notre pays participe à son activité et y joue un rôle non négligeable qui est assez ignoré. Cette organisation communique peu sur son action, ce qui peut nuire à sa notoriété et à son image. C'est pourquoi il pourrait être utile de créer chaque année une journée de la démocratie où l'OSCE pourrait présenter l'étendue de son action à travers le monde. Il lui demande donc s'il compte répondre à cette proposition.

### Données clés

**Auteur :** [M. Éric Raoult](#)

**Circonscription :** Seine-Saint-Denis (12<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 94034

**Rubrique :** Organisations internationales

**Ministère interrogé :** Affaires étrangères et européennes

**Ministère attributaire :** Affaires étrangères

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 23 novembre 2010, page 12565

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)